

DIARIO DE BARCELONA,



Del Juéves 28 de Abril de 1802.

San Prudencio, Obispo y Confesor; y San Vidal, Mártir. = Las Cuarenta Horas están en la Iglesia del Hospital de San Lázaro: se reserva á las siete.

Sale el sol á las 5 h. 6 m. 25 s.; y se pone á las 6 h. 53 m. 35 s. Su declinacion es de 13 gr. 56 m. 1 s. Norte. Debe señalar el Relox al medio dia verdadero las 11 h. 57 m. 27 s. o d. Hoy es el 7 de la luna = Hoy es quarto creciente á las 4 h. 56 m. de la tarde.

Dia 26.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
▲ las 7 de la mañana.	13 grad.	28 p. l. 2	S. E. nubes.
▲ las 2 de la tarde.	16	7 28	S. O idem.
▲ las 11 de la noche.	13	6 27 11 5	S. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Cartagena de Indias, Habana y Málaga, en 156 dias, el capitan Joseph Croasias, catalan, polacra S. Diego, con registro y 100 pesos fuertes.

De Cullera, en 6 dias, el patron Antonio Vicente Sapiña, valenciano, laud San Antonio, con arróz, de tránsito.

De Idem, en idem, el patron Pedro Cabrera, valenciano, laud la Trinidad, con arróz, de tránsito.

De Alicante, en 5 dias, el patron Pablo Rabasa, catalan, laud nuestra Señora de los Clastos, con aceyte, á la orden.

Embarcaciones despachadas.

Para costas de Andalucía, el pa-

tron Juan Mataró, catalan, londre nuestra Señora del Carmen.

Para Génova, el patron Juan Gordills, catalan, polacra nuestra Señora del Carmen.

Para Almería, el patron Simon Quintero, andaluz, místico S. Joseph.

Para Constantinopla, el capitan Miguel Massola, imperial, bergantin Archimede.

Para costas de España, el capitan Samuel Heath, ingles, bergantin Orphan.

Para Idem, el capitan Samuel Whilly, ingles, bergantin los tres Hermanos.

Avisos. Se necesita un buen Maestro que sepa el italiano, castellano y latin, para enseñar los dos últimos idio-

idiomas á quatro niños : qualquiera que quisiere aceptar este encargo, pedirá acudir en el despacho principal de este Diario, en donde le indicarán con quien deberá conferirse.

Dentro de ocho dias marchará para Alicante y Cartagena la polacra la Concepcion, su capitán Antonio Nadal, español: quien tenga géneros ó quiera ir de pasajero, acuda á la calle den Gignás, en casa de D. Joseph Aliberch, su consignatario, en donde se tratará del ajuste.

Qualquiera que quiera entender en establecer Terreno para construir casas y hortalizas, baxo una entrada y censo moderado, en el territorio de esta ciudad, y parage dicho baxo el camino de la Travesera, cerca de la riera den Malla, parage de mucha vista y muy divertido, acudirá á casa de Silvestre, en la calle de los Escudillers, segundo piso, á D. Joseph de Solá, que está encargado de dicho asunto; y se establecerá por cotos, que serán de 24 palmos de ancho y mas de 200 de largo.

Se desea encontrar un capellan frances, ya de edad, para una casa decente, y cuidar de un niño y otras cosas: como igualmente se desea comprar un Caballo para birlocho: en la oficina de este Periódico dirán el sugeto que lo solicita.

Hay un jóven de edad de 19 á 20 años, que deseando acomodarse, solicita encontrar una casa de comercio, ó una fábrica de tejidos, hilados &c., para escribir y llevar las cuentas, ó bien para ir á América, si el lugar le acomodare: quien le necesite, dexese ver con el vidriero de frente San Cucufate, quien dará razon.

Segismundo Marques, á mas de limpiar galones de oro y plata, ofrece una agua y unos polvos para lim-

piar y dar lustre á los galones, bordados de lentejuelas, pendientes, hebillas y toda cosa de plata: el que gustare de dicho remedio acuda al sobredicho, que vive en la calle de los Boters, núm. 23, primer piso, que enseñará el modo especulativo y práctico.

En la calle den Arolas, quarto piso de la casa donde estaba el villar, Felipe Frayle, que vive en ella, dará razon de una Máquina, en que de una vez se pueden blanquear hasta cien libras de algodón, y tambien se dará la instruccion para ejecutarlo: se hallará á dicho sugeto por la mañana desde las seis hasta las siete y media; y desde las doce hasta las dos de la tarde.

Ventas. El patron Salvador Gilbert, hace buen año y mercado de quatro pipas de Aceyte de Tortosa, de muy buena calidad, á $4\frac{1}{2}$ pesetas el quartal, fuera de la Puerta del Mar, encima de una piedra de molino.

De los hermosos Arbolitos llamados *Tazas de la Virgen*, desconocidos en la Provincia, se hallan una docena de distintas especies avivados con macetas, que se pueden dexar florecer en ellas, y tambien algunos mas sin ellas, que poco hace llegaron: los jardineros que quedaron sin ellos en la última remesa, podrán acudir en la tienda del sastre que vive en la calle de San Pablo, debaxo del quarto del señor Juez Masdevall: los de las macetas á medio duro cada uno, y los restantes á peseta.

Se vende un Cupé á la inglesa, muy bonito y bien tratado: en el despacho de este Periódico darán razon.

Se hallan de venta unas Casas reedificadas de pocos años á esta parte, sitas en la calle mas baxa de San Pedro, esquina á la de las Freixuras, de

de extension de 690 palmos catalanes : qualquiera que quisiere tratar del ajuste , acudirá á la plazuela de San Francisco , número 13 , segundo piso , donde vive su dueño.

Enfrente de la fábrica de Don Juan Canaleta , se venden Higos de Valencia , de buena calidad , á 13 pesetas el quintal.

El que quisiere comprar Máquinas para hilar algodón , con su Máquina de cardar , acuda á la calle de los Tallers , frente la puerta de los padres de la Misión , en casa de Sebastian Casanovas.

El que quiera comprar una Tartana nueva , de quatro ruedas , todo arreglado á la mayor comodidad , y de buena construccion , acuda á casa del señor Francisco Andreu , herrero , que vive en la Rambla , al lado de la casa de Fals , confitero , que tratarán del ajuste.

Se halla de venta un Piano fuerte ingles : el sugeto que quisiere comprarlo , acudirá al despacho de este Periódico , que se le dirá la persona que quiere deshacerse de él.

Retornos. En la Fonda del Gran Comercio , calle de Moncada , hay dos Calesas de retorno para Reus ó Tarragona : dos para Perpignan ó Figueras : un Coche para Valencia , Madrid ó qualquiera parte de España ; y una Calesa tambien para Valencia.

Alquileres. Quien quisiere alquilar una Torre , sita en la calle de San Joseph , extramuros de esta ciudad , cerca de los Capuchinos viejos , compuesta de dos pisos , capaz , y un huertecito delante , ó parte de ella , se dirigirá á casa de Tomas Vinyals y Tos , notario Real y Causídico , en la calle den Raurich , cerca de la Trinidad calzada.

En la Rambla , frente á la capilla

de San Bernardo , piso tercero , hay un Quarto para alquilar.

Pérdidas. El Domingo pasado se perdió una Pieza de oro engerzada de granates : qualquiera que la haya hallado , la devolverá al despácho de este Diario , que se le dará una peseta de hallazgo.

Qualquiera que haya encontrado un Pantalon de mahon , que lo lleve á casa del sastre suizo , en la calle de los Escudillers , y se le dará el hallazgo.

Qualquiera que haya hallado una Hebiilla de plata , que se perdió el dia 23 del corriente , desde la Tapinería á la Boria , hará el favor de llevarla á Pablo Burgá , tendero de musolinas , que está en dicha calle de la Tapinería , al lado de casa del señor Garriga , que enseñará la compañera y dará una competente gratificacion.

Se perdió una Bolsa con un peyney y escarpidor de marfil , un pase y una licencia dentro , que es de uno que se llama Pedro Vidal , artillero , que está en el quartel de las Ataraxanas : qualquiera que la haya hallado , se le dará una correspondiente gratificacion entregandola á su dueño.

Un Boton y Almendra de arracada , se podrá llevar á casa de Olier , calle mas baxa de San Pedro , y darán una gratificacion.

Dos Pañuelos azules y un Delantal , cuyas señas se darán , se entregarán en casa de la matenera de la calle del Vidrio , número 47 , y darán una peseta de gratificacion.

Quien haya recogido un Pañuelo blanco de estopilla , del barco 4.º , luneta número 7 , en el Teatro , se servirá llevarlo á casa de D Manuel Bergés , calle de los Mirallers , que darán las señas.

Sirvientes. Se necesita un criado bue-

bueno , que sepa cuidar caballos , guiar un birlocho , montar á caballo y servir bien á la mesa , que esté bien vestido , y tenga quien le abone ; si es frances será preferido : en el despacho de este Diario darán razon.

Un estudiante busca una casa para servir , sea casa de familia , de hombres solos ó un sacerdote ; es de buenas costumbres y honradez : el Rdo. Mosen Ramon Capdevila , sacristan de Sta. Ana, informará de él.

Qualquiera que haya de menester un estudiante , que ha estudiado la Filosofia , para hacer conferencia de Gramática , enseñar las primeras letras , acompañar sus hijos á la escuela ó servir , se servirá conferirse con Juan Magriñá , que habita en la casa de la Ciudad , quien dará razon ; y tiene personas que le abonan.

En la plaza de Marquillas , en casa del maestro carpintero , darán razon de un muchacho de 18 años de edad , que desea servir.

Hay una muger de 44 años de edad , que desea encontrar uno ó dos señores para servirles en todo lo necesario : el tornero de la baxada de los Leones dará razon.

En la calle de la Paja , número 31 , primer piso , hay una muger que desea servir á un hombre solo.

Una jóven de 25 á 26 años de

edad , desea acomodo para servir de camarera ó cocinera en casa de algun señor solo , eclesiástico ó secular , ó bien alguna señora sola ó algun matrimonio sin familia : sabe coser y guisar perfectamente : en la calle del Hospital , en casa de D. Joseph Bauguerol , escribano de Rentas , darán razon y la abonarán.

Hay una muger de mediana edad , llamada Cecilia Palrusca , que desea encontrar una casa para servir de cocinera : vive enfrente del Hospital , en la tienda de platos y ollas ; y tiene quien la abone.

Espectáculo extraordinario. El señor Martin , continúa sus experiencias de física , optica , mecánica y de fantasmagoria , variando cada dia en esta algunas scenas , y el bayle de los Bruxos : hoy se hacen dos funciones , una á las 4 y otra á las 7 de la tarde. Los asientos de luneta y palcos con entrada á peseta , y en los bancos á media peseta ; y los billetes se darán por la mañana de las 9 á las 12 , y por la tarde de las 3 en adelante , en el callejon sin salida enfrente de S. Justo.

Teatro. Hoy , á las cinco , se representa por la compañía Española , la comedia , en tres actos , intitulada : *No puede ser guardar una Muger* : con tonadilla y saynete.

N. B. En estos últimos dias del mes se renuevan las Subscripciones vencidas , á 8 rs. vn. para esta ciudad , 16 para fuera , francos de porte , y 50 rs. cada mes para América , no admitiendo ménos de tres para las segundas , y seis para las últimas. En Madrid se subscribe en el despacho principal del Diario : en Valencia , en casa de los señores Don Vicente Verdú , Boada y compañía , plaza de Santa Catalina : en Cádiz , en la librería de Victoriano Pajares : en Málaga , en la de Don Luis de Carreras y Ramon ; y en Salamanca , en la de su Semanario. Se admiten igualmente en la oficina de este Periódico Subscripciones á los Diarios de Madrid , Valencia y Zaragoza : al Correo de Cádiz , Valencia y Mercantil ; y á los Semanarios de Málaga y Salamanca.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario , calle de la Palma de San Justo , núm. 39.